
Der Club in den Medien
Beitrag von „1973er“ vom 18. August 2017, 11:43

Zitat von RockyFrankenstolz 

keine Ahnung wohin sonst damit..........

Laut B1 ist "unser Fanbeauftragter Bergmann für ein geordnetes Zündeln (Pengalos)

.........mM...... hab ich schon immer gesagt und würde das voll

befürworten

Wahrscheinlich nach dem löblichen Vorbild der Rostocker, die zum Anzünden der Herthafahne
ja auch in einen leeren Block gegangen sind, damit nix passiert......
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